

SE HACE SABER...

El techo de la Escuela de Gramáticos de Cuerva se hunde

La Escuela de Gramáticos de Cuerva, edificio declarado de interés cultural, se hunde poco a poco sin que al parecer nadie haga nada para evitarlo. Por lo pronto se ha derrumbado parte de la techumbre y si no se arregla de inmediato contribuirá aceleradamente al deterioro total de la construcción. Como se recordará el Ayuntamiento compró la escuela de gramáticos a un particular por seis millones para así apresurar la restauración, pero necesita para tal menester la colaboración de la Junta. Las promesas que les hizo el entonces delegado de Cultura, **Adolfo González Revenga**, de subvencionar con once millones el proyecto parecen haberse quedado en agua de borrajas.

Orgaz recibe una mala asistencia sanitaria

A esta conclusión parecen haber llegado los miembros de la Corporación Municipal, coincidiendo todos ellos en el mal funcionamiento del Centro de Salud de Los Yébenes, del cual depende sanitariamente esta población entre las 15 horas y 8 horas del día siguiente. En lo que no parecen estar tan de acuerdo los ediles es en solicitar para la población un centro permanente de guardia, como repetidamente ha propuesto el grupo popular, en la oposición. Estos últimos junto al representante centrista, han exigido al grupo socialista la consignación de una partida dentro del presupuesto del 92 para hacer frente a las 17 horas que permanece el pueblo sin la presencia estable de sanitarios locales. Es más, el concejal del PP **Gerardo Pozuelo** propuso realizar un referéndum a la población al respecto.

Sin secretario en el Ayuntamiento de Yébenes desde hace cinco meses

Cinco meses lleva el Ayuntamiento de Los Yébenes sin secretario. El primer teniente alcalde, **Anastasio Priego**, explicaba que desde el último concurso celebrado en noviembre en el que salió para ocupar el puesto una joven de Alfaro y que ella lo rechazó por motivos personales no han vuelto a tener otra oportunidad de contar entre el personal laboral con un secretario. El nombramiento de este cargo depende de la Dirección General de Administraciones Públicas pero «no podemos estar a expensas de la misma, nos da muy buenas palabras, pero poco resultado», indicaba **Priego** para quien los Ayuntamientos deberían tener su propia autonomía y competencias en el asunto.



MARCIAL ARTEAGA

ROBLEDO DEL BUEY, BANDERA VERDE. Las asociaciones ecologistas **Ademont** y **Adecant** hicieron entrega de una bandera verde a **Robledo del Buey** con o premio a la conservación de la naturaleza. El galardón fue entregado por **Javier López**, presidente de **Ademont** y lo recibió la delegada del Ayuntamiento, **Begoña Yepes**, junto al alcalde de los **Navalucillos**, **Adolfo de Paz**. Durante toda la mañana del lunes 200 niños de **E.G.B.** pertenecientes al término celebraron el acontecimiento que pretende servir de iniciativa a los diferentes Ayuntamientos para que realicen labores en beneficio del medio ambiente.



CURSOS DE MAGIA EN SONSECA. Este sábado han terminado en Sonseca los cursos de magia organizados por la Asociación de Padres del **San Juan Evangelista** y de los que se han beneficiado unos 30 niños. Impartidas por el mago **Fred Norman** las clases han contado con temas sobre la historia y orígenes de la magia, los grandes magos o cómo se entendía la magia en los primeros tiempos, aparte de los juegos prácticos. Es una experiencia que pretende incluir la magia en la enseñanza. Los pequeños, que han participado, se han mostrado muy entusiasmados sobre todo con los juegos, además ha habido premios para los mejores: un lote de libros y un viaje al Congreso Nacional de Magos que se celebrará en Tomelloso.



FERRER CALERO

ÉXITO DE LOS DEPORTISTAS DE AJOFRIN EN LOS NAVALMORALES. La Escuela de Atletismo de **Ajofrin** participó con 30 deportistas en el Campeonato Provincial de Cross clasificatorio para la regional que se celebró el pasado sábado en **Los Navalmorales**. De las pruebas, los chicos de **Ajofrin**, que compitieron en todas las categorías menos en cadete, obtuvieron muy buenos resultados. Sirva como ejemplo la medalla de bronce tanto para los benjamines femeninos como para los masculinos en equipos. **Alberto López Ballesteros** quedó entre los 10 primeros.